

Forums pour les consommateurs

Besoin de conseils

Par Profil supprimé Posté le 06/06/2020 à 23h10

Bonjour,

Je suis avec quelqu'un depuis bientôt un an...

Nous avons commencé cette relation un peu bizarrement... C'était un ami de longue date puis retrouver en nov 2019 puis revu en avril il avait beaucoup changé.... Déception amoureuse et accident bref il est tombé dépressif puis la cocaïne qui était pour lui occasionnel est vite devenu quasi quotidien autant dire que seul l'argent contrôle ses prises.

Il me dit qu'il veut se soigner sans sortir... OK

Il diminue mais retombé je suis à 700 km de lui je ne peux pas forcément aider...

En juin après une grosse descente il décide de venir sauf que bref passons les détails grosse bagarre avant de partir il n'arrivera jamais ici et va en prison...

7 mois je vais le voir régulièrement nous créerons une autre relation arrive à ne prendre que 2 fois de la c la bas... Il arrive en février ici et là 15 jours après il recrache je le prend en flag il me dit que c la dernière.

Un mois après c repart encore en flag reprise alors lui me dit que j'exagère puisqu'il est passé de 3 4 fois par semaine à 1 fois par mois...

Bref je le félicite pour sa progression mais je lui explique que étant maman avec 3 enfants avec des soucis aussi je ne peux pas gérer ça et qu'il faut qu'il choisisse... 1 mois après rebelle puis 15 jours après et la une semaine.... Je suis au bout... Je l'aime mais les descentes sont insupportable à vivre...

En fait il n'est pas accro à l'alcool mais des qu'il en boit plus de 2 verres ces envies reviennent... Dès lors suis dit soit on stop l'alcool carrément... Soit il doit aller en centre....

Je vais arriver à un point où je ne peux plus...

Je l'ai espionné dans les toilettes parce que je doutais et bien sûr il me mentait même en l'ayant vu il me ment jusqu'à ce que je lui prouve que je sais... Il dit toujours à la honte et toujours pas me décevoir mais la clairement ce qui me répugne c'est toujours sous notre toit alors que mes enfants y sont pour moi c'est un manque de respect total.... Et qu'il me mente dans les yeux...

Je veux pas l'enfoncer mais je suis obligé de lui dire et lui montrer que je n'accepte pas que je suis même pas sûr qu'il y voit un inconvénient il m'a pourtant dit que ça lui avait détruit sa vie... Il est aussi sous traitement pour une dépression donc il diminue aussi ce traitement la chose est lourde.... Vous expliquez pas le comportement qu'il peut avoir....

Bref il voit un addictologue un psy mais je pense que cela ne suffit pas....

Il y a même certains professeurs qui lui disent bon si vous avez vraiment envie faites-le et on en parle plus si ça reste rare c'est pas grave beh moi je suis pas d'accord....

Que me conseillez-vous est-ce que vraiment il peut s'en sortir ou il se joue de moi ? Dois-je le réprimander encore ou lui dire que c'est pas grave en pensant le contraire...?

Dsl c'était long mais c pr expliquer la situation ds l'ensemble..
Merci à tous